

Entregan los casi 3.000 euros de recaudación de una obra de teatro a la Casa d'Acolliment Montseny

## Mujeres progresistas contra la violencia de género

JORDI PURTÍ

La Rectoría Vella de Sant Celoni fue el escenario donde el pasado jueves se entregó a los responsables de la Casa de Acogida Montseny la recaudación de la función benéfica "El don de arder, mujeres que están cambiando el mundo" que se representó el pasado 25 de noviembre, organizada por la asociación Dones Progressistes del Baix Montseny, en Sant Celoni. La recaudación de la obra, 2.736 euros, se ha donado a Cáritas Diocesana de Barcelona.

Esta institución dispone de un centro de estancia limitada para mujeres con hijos situado en el Vallès Oriental. Este recurso está pensado para atender situaciones de urgencia para mujeres embarazadas o con hijos menores de edad que se encuentran en una situación de desprotección social -sin vivienda, faltas de ingresos económicos, aislamiento social, maltrato psíquico y/o



Jordi Purti

La violencia de género sigue causando víctimas inocentes.

físico- fuera de su entorno social de convivencia.

El Consell Comarcal del Vallès Oriental firma anualmente, desde el año 2002, un convenio con Cáritas Diocesana de Barcelona, con el apoyo del departamento de Acción Social y Ciudadanía para el acceso de las mujeres de la co-

marca en la Casa Montseny. La asociación de Mujeres Progresistas del Baix Montseny conmemoró el Día Internacional contra la violencia de género con el objetivo de sensibilizar a la ciudadanía sobre este problema social y dejar clara la necesidad de continuar avanzando en los aspectos

### SENSIBILIDAD

*Dones Progressistes del Baix Montseny dicen que hay que seguir avanzando para conseguir una vida libre de violencia*

tos que contribuyan a la equidad de género y al reconocimiento del derecho a gozar de una vida libre de violencia. Joan Castaño, presidente del Consell Comarcal del Vallès Oriental, lanzó la idea de poder disponer en un futuro más o menos próximo de pisos tutelados a nivel local para dar salida a este tipo de necesidades de las mujeres víctimas de violencia. También participaron en el acto de la donación benéfica Josep Maria Bastus, jefe de programas de Cáritas Diocesana de Barcelona y Cecilia Chamizo, presidenta de la asociación de Dones Progressistes del Baix Montseny, que expresó su satisfacción por poder donar esta cantidad benéfica, pero recalco que "las casas de acogida no deberían existir porque ello significaría que tampoco existiría la violencia de género y por ello es importante que todos juntos podamos reaccionar". Esta cantidad se destinará a la implantación de talleres que ayuden a prevenir la violencia de género y también a dar salida a las mujeres maltratadas.

### CiU visita 200 comercios

Sant Celoni. Durante los últimos cuatro meses, Francesc Deulofeu, candidato a la alcaldía de Sant Celoni, ha visitado más de 200 comercios del municipio para conocer de primera mano sus problemas e intercambiar ideas y propuestas. Los problemas que se han constatado como más generalizados es la falta de aparcamiento que ha provocado una pérdida considerable de clientela de municipios de la zona. También están quejosos con las múltiples obras que colapsan el municipio estos últimos meses, la imposición del pago de contribuciones especiales para la mejora de calles que ya se han urbanizado previamente y la falta de consulta en cuestiones como la regulación de la zona peatonal del centro. Según CiU, los comerciantes también demandan la necesidad de proyectar un plan de urbanismo comercial, invertir más recursos en la promoción del comercio de proximidad y la planificación a largo plazo de la política comercial de Sant Celoni. J.P.

### Obras de reasfaltado en más de 20 puntos

Sant Celoni. Esta semana se han iniciado las obras de reasfaltado de varias calles del municipio. Concretamente estas actuaciones se han llevado a cabo en algunos tramos de las calles Mossèn Cinto Verdguer, Vallès, Palautordera, Avinguda de la Pau, Hospital, Santa Tecla y sant Antoni. Las obras de reasfaltado continuarán durante unas semanas más y afectarán a más de 20 puntos de la red viaria municipal. Estos trabajos que cuentan con un presupuesto de 280.000 euros responden, según se ha informado, al diagnóstico de necesidades de mantenimiento y conservación que se realiza regularmente desde el Ayuntamiento. J.P.

### El Ayuntamiento quiere avanzar el despliegue de la TDT

Sant Celoni. El Ayuntamiento de Sant Celoni está llevando a cabo gestiones con algunos ayuntamientos del Baix Montseny para compartir el coste que supone avanzar el despliegue de la TDT en la zona. Desde finales del año 2006, TV3 está emitiendo en pruebas, pero el resto de las cadenas no tienen previsto ofrecer la señal digital hasta mediados de 2008, como mínimo, tal y como confirman a los distintos escritos de respuesta a las peticiones de avance que les ha hecho llegar el Ayuntamiento. Ante este hecho, el consistorio se ha planteado asumir el coste del alquiler de los equipos y ofrecer la señal de TDT a todo el Baix Montseny, compartiendo el coste de la inversión con los municipios beneficiarios. J.P.

### La Biblioteca es el equipamiento municipal más usado

Sant Celoni. La Biblioteca l'Escorxadador ha celebrado recientemente su séptimo aniversario. Esta celebración ha sido el colofón de un año en el cual se han batido todos los récords conseguidos hasta el momento. En total, durante el año 2006, pasaron por la biblioteca 85.183 usuarios y se gestionaron más de 63.226 préstamos. En este sentido, cada documento se ha prestado 1,94 veces y cada habitante ha pasado 5,28 veces por la biblioteca y se ha llevado 3,92 documentos. 7.860 personas son usuarios de Internet. J.P.